

磯村先生講演会 1学年 6月16日(金)

2年ぶりに、元八王子拓真高校校長・磯村元信先生をお招きして、1年生を対象に講演会を開きました。講演の中では、そのご経験から命の尊さについてお話をしてもらいました。また他にも、他者の気持ちを汲み取ろうなど様々なお話が聞けました。講演の後半には、生徒から積極的に質問が出て、時間いっぱいまで、丁寧に答えていただきました。

がん教育 2学年 6月23日(金)

がんを正しく知って正しく恐れることを目的に、今年も立川病院から血管外科の先生を講師としてお招きし、講演をしていただきました。昨年度はオンラインでの開催でしたが、今年度は対面での講演ができました。講話の中で、がんが起きる原因やメカニズムについて、また早期発見のためにも、“**検診を受けることが最大の予防になる**”ということを学びました。

薬物乱用防止教室 全学年 6月30日(金)

NPO法人八王子ダルク所長を講師にお招きして、薬物乱用防止教室を行いました。経験を基に、身近な人から誘われると断れないことや、薬物乱用を止めてくれる友人の大切さなど、貴重なお話をしていただきました。子どもたちの感想の中には、「薬物を渡してくるのは知らない人だと思っていたのに、身近な人が薬物を渡してくるということを知って驚きました。」などが書かれていました。

クリティカルシンキング講座

3学年 7月7日(金)・13日(木)

プラムシステムズ株式会社より3名の講師の方をお迎えして、講義をしてもらいました。本講座は、全3回を予定しており、初回はオンライン形式でクリティカルシンキング全体の説明をしていただきました。2回目は、各教室に講師の方を招き、初回に学んだことを生かし、社説を読み、自分が感じたことをクリティカルにまとめる作業を行いました。第3回は10月を予定しています。

SOS出し方授業 1学年 7月10日(月)

1年生を対象に、SOSの出し方についての授業を行いました。前半はDVDを視聴し、ストレスとは何なのか、またその対処法の一例などを学びました。後半はグループで話し合い、他の人が辛い時に何をしてあげられるかについて意見を出し合いました。話し合いの中では、「困っている人の話を聞いてあげる。」「そっと見守る。」など、様々な意見が出ました。

租税教室 3学年 7月12日(水)

3年生の社会科の授業として、近隣に事務所を構える清水税理士法人の税理士・公認会計士の方々から、税金の使い道や税金の種類などについて講話を聴きました。

表彰

★卓球部

10ブロック夏季卓球大会
男子団体Aチーム 優勝
女子団体Aチーム 3位
女子個人：3位 3年



★男子バスケットボール部

第10ブロック101地区夏季選手権大会：3位
大会優秀選手賞：3年

★ソフトテニス部

立川市春季ソフトテニス選手権大会

男子個人2位：3年・3年

女子個人1位：3年・3年

第10ブロック夏季ソフトテニス選手権大会

男子団体：2位

男子個人2位：3年・3年、5位：3年・3年

女子個人3位：3年・3年

多摩東部春季ソフトテニス大会

男子団体：3位 女子団体：3位

～ お知らせ ～

8月29日(火)から食缶給食が始まります。食缶給食の始まりに際し、以下の内容について確認、ご了承をお願いします。

- ・9月末日より、毎月の給食費の引き落としが始まります。
- ・病気、事故等の理由により、あらかじめ5日間以上給食を食べないことが分かっている場合には、最初に給食を食べない日の5日前までに学校に申し出てください。
- ・長期にわたって給食の提供を停止する場合は、学校にご相談ください。

